

Venezuela: Gobierno intercepta buque por contrabando de combustible



Caracas, 6 sep (RHC) El fiscal general de Venezuela, Tarek William Saab, anunció la interceptación en aguas territoriales de un buque de bandera guyanesa, utilizado para contrabandear combustible venezolano.

De acuerdo con el funcionario, el barco Wanderer, detenido en el estado de Nueva Esparta, transportaba 857 mil litros de diesel, de los cuales 639 mil eran trasladados en 12 tanques no dispuestos para el cargamento de fluidos y 218 mil en ocho envases destinados a máquinas propulsoras.

Saab precisó que el valor del cargamento está cercano a los 500 mil dólares.

Aseguró que el buque cometió numerosas infracciones, como la inexistencia de vigencia naviera que lo represente en Venezuela, además de la ausencia de patente de navegación, del rol de tripulante y de despacho de aduana de entrada y salida.

El buque presentó un zarpe supuestamente emitido por la capitanía venezolana de Puerto la Cruz en febrero de 2018, el cual se presume es forjado, indicó el fiscal general.

Al referirse al capitán de la navegación, de nacionalidad venezolana, Saab detalló que posee título de patrón de primera, por lo que la embarcación debe pertenecer a un capital costanero o de altura.

Especificó también que detuvieron a los tripulantes y los presentaron a los tribunales, mientras que el buque quedó a la orden de la oficina nacional.

En cuanto a la organización delictiva dedicada a realizar el desvío de combustible venezolano desde la planta termoeléctrica Táchira hacia Colombia, el funcionario informó que los daños se calculan en más de 56 millones de litros de gasolina durante el presente año, equivalentes a 50 millones de dólares.

Puntualizó que existen 17 personas detenidas e imputadas, privadas de libertad por los delitos de contrabando de extracción, deslegitimación de capitales, asociación para delinquir y vertimiento de sustancias tóxicas.

El Ministerio Público procesó hasta la fecha por el delito de contrabando de combustible a dos mil 163 ciudadanos en dos años, de los cuales 827 fueron privados de libertad y se presentaron 794 acusaciones, todas puestas a mano de la justicia.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/201265-venezuela-gobierno-intercepta-buque-por-contrabando-de-combustible>



Radio Habana Cuba